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朝日町教育委員会 10月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 4年 10月 25日（火）午前 9時 23分から午前 10時 25分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐兼係長」という。） 書記 

課 長 補 佐  伊 藤  雅 樹（以下「補佐」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 附議事件 

議 長 ‐ 議第 18 号朝日町教育委員会委員の議席の指定について説明を求め

た 

       課 長 ‐ 事務局の案として、職務代理者の五十嵐委員を 1番に、井上委員を

2番に、橋間委員を 3番に、海野委員を 4番に指定したい旨を説明 

       議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 

④ 会議録署名委員指名 

課長より、2番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

⑤ 前回の会議録確認 

議長より、9 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員
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が異議なく承認 

⑥ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑦ 報告事項 

   主 幹 ‐ 令和 4年度山形県中学校新人総合体育大会（県南ブロック）成績に

について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   主 幹 ‐ あさひ国際交流推進フォーラムの内容について説明 

議 長 ‐ 報告について質疑の有無を確認 

2番委員  -  「派遣事業の可能性と今後の推進について意見交換」とはどのよう

な内容か 

主 幹 ‐ 今年度体験したことを発表し、またＯＢからも参加してもらい報告 

を聞いたあと意見交換をしてもらう内容と考えている 

係 長 ‐ 第 39 回アップル町民駅伝競走大会の結果及び来年度の大会につい

て検討をする旨の報告 

議 長 ‐ 来年度は盛大に開催できるよう検討をお願いしたい 

係 長 ‐ 第 58回朝日町芸術文化祭について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑の有無を確認 

2番委員  -  ホールの感染症対策はこれまでと同様か 

係 長 ‐ 11月 1日より現在の施設使用制限は解除する。ホールについて前列

2 列くらいは使用禁止とし、あとの座席は制限を解除する。現在、

コロナ感染者は登録しないと分からない状況なので、国が示す基本

的対策をしていく。席に座って鑑賞することは国でもやっているの

でそのようにしていく。 

係 長 ‐ 第 68回西村山地区駅伝競走大会について資料をもとに説明 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 第 38回山形県女子駅伝競走大会について説明 

議 長 ‐ 今年の山形県高校駅伝で朝日中出身の選手はいたか 

係 長 ‐ 山形商業高チームに一人いた 

⑧ 協議事項 

       議 長 ‐ 学校の在り方に関する基本方針（案）について説明を求めた 

主 幹 ‐ 資料により説明 

教育長 ‐ お示ししたグランドデザイン案でたたき台である。「社会に貢献で

きる人材の育成」としたところは、熊谷謙三郎先生の「人間の誰も

が社会のために立派な人になりうる」と言っていたこと、志藤六郎

氏も町のために私財を使い応援してくれ、阿部宗一郎氏も地域のた

めにがんばってくれた。名誉町民は世の中のために何ができるか考

え「社会に貢献できる」ことをしてこられた。たたき台にはさまざ
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まなことを盛り込んでほしい。例えば読書活動が足りないなど気付

いたことを入れて、新しい学校のイメージを作っていきたいと考え

ている。社会教育分野としてスクール・コミュニティ、例えばきら

きらスクールなどの活動とりんごっこを一体化した運営はできない

か、夜は社会教育活動やふれあいスポーツクラブなど大人の学ぶ学

校としての複合施設にならないかなど検討していきたい。 

2番委員  - グランドデザイン案は目新しいものはなく、これまで町でやってき

たことを体系化したものがこうなんだとわかり、義務教育学校に向

かうのは必然と感じる。より義務教育学校のイメージがわかり共有

されればもっと理解される。グランドデザイン案に入れたり削った

りして整理された中身になってくると思う。 

3番委員  - 私たちの目指すものがきちんとまとまっていると思う。朝日町の各 

地区に偉人がいて、その思いがつながっていて良い。そのことを盛

り込むとさらに心に響くと思う。学校での学び、りんごっご、放課

後子ども教室、夜の学校で地域の人が学ぶ、そういうことが義務教

育の次の形と思うので盛り込んでもいいのではないか。 

4番委員 ‐ 今まで力を入れてやってきたことが形になっていてわかりやすい。 

プレスクールの保育園にも言葉を入れてもいいと思う。スクール・

コミュティの中で、子どもたちが大人にスマートフォンの使い方を

教えるとかできたらいいと思う。 

議 長 ‐ わかりやすい案になっていると思う。すっきりしていていい。来月

まで委員の皆さんも意見を出してほしい。 

議 長 ‐ 令和 4年教育委員会 11月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 -  その他について質疑の有無を確認 

4番委員  -  小学校の修学旅行についてどうだったか 

主 幹 -  新型コロナウィルス感染症により 1名児童が不参加となった。米沢 

の国道が通行止めにより東北自動車道を通ることになったが、ブリ 

ティッシュヒルズをメインに会津若松市などを巡った。２日間事故 

や怪我もなく過ごせた。ブリティッシュヒルズでは 5～6時間異国文 

化を体験しいい経験だったと聞いている。 

教育長 ‐ 出発が遅かったので、ブリティッシュヒルズの体験メニューを少な 

くするなど来年度に向けて検討が必要。小学校ごとのグループ編成 

も将来のことを考えるとタブレットを活用して事前ミーティングを 

行うなどすれば学校を超えたグループ編成もできると思う。 

補 佐 -  創遊館等の施設利用制限について説明。11月 1日より規制を解除す 
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る。国のガイドラインでは制限する必要ない。西部・北部公民館も 

同様になるが、酒席については当面今のままとなる。 

⑨ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 25分に 10月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   井 上 幸 弘 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


